

À LA CONFÉRENCE TUI/FSM
DU CAMARADE SAMMY MEILAQ
23, PALM WHARF,
BAHAR IC-CAGHAC,
MALTE.
NUMÉRO DE CARTE D'IDENTITÉ 344549.

Salutations fraternelles à tous les camarades présents à la conférence.

Je suis un retraité maltais de 74 ans. Je suis ouvrier dans un chantier naval depuis l'âge de 16 ans jusqu'à ma retraite à l'âge de 61 ans. Pendant cette période, j'ai été très actif dans le plus grand syndicat de Malte, le Syndicat général des travailleurs. J'ai également été très actif politiquement en tant que socialiste et j'étais proche de Dom Mintoff, l'ancien dirigeant socialiste de la classe ouvrière maltaise, décédé en 2012.

Partout en Europe, les retraités sont désavantagés par l'escalade continue du coût de la vie, qui est causée par la spéculation des multinationales et aussi par le transfert de fonds publics dans l'industrie de l'armement plutôt que dans les besoins de la société. La déréglementation du capitalisme locatif est un autre coup porté au niveau de vie des retraités européens, basé sur le mensonge évident que la déréglementation entraînera des retombées pour les travailleurs et les retraités. Les sanctions illégales imposées par les États-Unis à divers pays, dont la Russie, Cuba et la Chine, nuisent au commerce, affectant ainsi le niveau de vie non seulement des populations des pays faisant l'objet de sanctions, mais aussi des peuples d'Europe, y compris les retraités.

En plus de cela, la plus grande injustice est le relèvement de l'âge de la retraite dans toute l'Europe. Cela expose l'une des contradictions fondamentales du dogme néolibéral. L'Europe d'aujourd'hui est beaucoup plus développée économiquement qu'elle ne l'a jamais été et les progrès scientifiques des dernières décennies ont entraîné une multiplication de la productivité. Pourtant, au lieu d'abaisser l'âge de la retraite, la classe dirigeante l'augmente. Ils essaient de justifier cette trahison en mentant et en disant que les fonds ne sont pas disponibles. Il est vrai que les fonds ne sont pas disponibles, mais la raison en est que l'argent va dans les profits des entreprises privées et dans les budgets du militarisme fasciste européen en Afrique et en Asie.

Cette contradiction a été très héroïquement exposée par la classe ouvrière française dans son opposition à la dictature de Macron sur l'âge de la retraite française. Mais les retraités de toute l'Europe devraient garder à l'esprit que Macron n'est pas simplement Macron ! Il est l'outil des élites dirigeantes européennes au service des grandes entreprises privées qui se régalaient des profits qu'elles font sur le travail de la classe ouvrière. Ils sont tous derrière la dictature de Macron. Il doit donc y avoir une opposition unie et collective au niveau européen pour mettre fin à cette exploitation et revenir à l'âge décent de la retraite précédent.

Il est très important que ces injustices contre les retraités en Europe ne soient pas considérées comme une affaire distincte du reste des luttes de la classe

ouvrière. La simple raison ici est que toutes les injustices infligées à la classe ouvrière ont une « cause première » commune, qui est le capitalisme européen dérégulé multiplié par son revers, le militarisme européen. Il est donc nécessaire que les syndicats se mobilisent non seulement au niveau industriel, mais aussi au niveau politique pour s'opposer au modèle politique européen actuel.

Au niveau politique, les syndicats doivent également prendre une position ferme contre l'escalade par les États-Unis de la guerre en Ukraine et exiger une solution diplomatique au conflit, comme par exemple la Chine, la Turquie et le Vatican tentent de le faire. L'escalade est totalement contraire aux intérêts de l'Ukraine et de l'Europe, car l'Ukraine est conquise par la dette envers les États-Unis, tandis que l'Europe devient plus que jamais un vassal militaire des États-Unis. Les dirigeants syndicaux doivent garder à l'esprit que l'exploitation des retraités et celle de la classe ouvrière en général font essentiellement partie intégrante de la même guerre de classe que la classe capitaliste mène continuellement contre les travailleurs.

J'espère que ma brève contribution inspirera et encouragera tous les participants à se battre.

La lutte continue,
CAMARADE SAMMY MEILAQ
23, PALM WHARF,
BAHAR IC-CAGHAQ,
MALTE.
NUMÉRO DE CARTE D'IDENTITÉ 344549.

Un salut fraternel

BUREAU D'INFORMATION
ALBA GRANADA COORDINATION AFRIQUE DU NORD